

Protesterklärung des Zentralkomitees zur Lage in Chile

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhebt von seiner 12. Tagung schärfsten Protest gegen die brutale Verfolgung und grausame Unterdrückung Tausender und aber Tausender chilenischer Patrioten, deren Leben in höchster Gefahr schwebt. Das Leben von Luis Corvalán, Generalsekretär der Kommunistischen Partei Chiles, Clodomiro Almeyda, Außenminister der Regierung der Unidad Popular, Fernando Flores, Generalsekretär der Regierung der Unidad Popular, Bautista van Schoewen, führender Funktionär der Linken Revolutionären Bewegung (MIR) sowie vieler anderer hervorragender, verdienstvoller Persönlichkeiten wird von der faschistischen Militärjunta bedroht. Durch monatelange Kerkerhaft, Mißhandlungen und Folterungen, durch Isolierung von der Außenwelt, physischen und psychischen Terror wurde ihre Gesundheit systematisch untergraben, um die Führer des Widerstandskampfes des chilenischen Volkes gegen die verräterische faschistische Militärdiktatur mundtot zu machen. Das Zentralkomitee der SED fordert im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik die sofortige Freilassung von Luis Corvalán, Clodomiro Almeyda, Fernando Flores, Bautista van Schoewen und aller anderen eingekerkerten und unterdrückten Patrioten Chiles. Wir fordern die sofortige Absetzung des schändlichen Gerichtsverfahrens gegen diese in aller Welt geachteten Patrioten und Demokraten Chiles. Wir fordern: Schluß mit dem Massenterror in Chile und Wiederherstellung der demokratischen Rechte und Freiheiten i

Das Zentralkomitee der SED entbietet seinen flammenden Gruß der Solidarität den tapferen chilenischen Patrioten und Antifaschisten und appelliert an die Menschen guten Willens in allen Ländern, durch eine machtvolle Protestbewegung die Freilassung der widerrechtlich eingekerkerten zu erzwingen. In der Stunde höchster Gefahr für das Leben von Luis Corvalán und seiner Kampfgefährten gilt es, den Häschern in den Arm zu fallen und der Gerechtigkeit zum Siege zu verhelfen.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Beschluß des Zentralkomitees vom 5. Juli 1974
(12. Tagung)